

Deutsche Abteilung in Jubiläumssparade zu Edmonton.

Edmonton, Alta., 14. Juli. Es wird wohl manche unserer deutschen Freunde in Nah und Fern interessieren, etwas Näheres über die Zusammenstellung und den Erfolg der deutschen Abteilung in der Jubiläumssparade der Stadt Edmonton zu erfahren. Daraum daß folgendes: Die deutsche Parade-Abteilung hat nach den Auslagen vieler Zuschauer allgemein einen guten Eindruck hinterlassen und zwar nicht bloss bei dem deutschen Element, sondern vielleicht noch mehr bei nichtdeutschen Beobachtern. Gerade von den legeren Sam das meiste Kindersachen und Petzstücken, während man beobachtete, dass sich gar manche unserer Stammgenossen schon richtig verhielten, um so nicht als Germanen erkannt zu werden. Zugleich können wir mit dem Erfolg zufrieden sein, und Mütze und Kofzen sind gewiss nicht umsonst geprägt worden. Das allgemeine Urteil war: Die Abteilung war himmlisch zusammengelegt! Die Spitze des Zuges bildete das Banner mit der Aufschrift "German Canadians". Hierauf folgte das Auto mit unserem Führer und Vertreter, Herrn Prof. A. Rehwinkel und den Herolden zu beiden Seiten. Dahinter marschierten tragen eilige Teilnehmer große Plakate mit den Aufschriften: 1. "We saw Canada first with Lief Erikson in 1080 A.D." 2. "We were with Lafolle in 1687. We were with Mackenzie on his journey to the Arctic in 1789." Hierauf folgte der erste Wagen, der den deutschen Farmer darstellte. Der Wagen war gut dekoriert und trug in goldenen Buchstaben die Aufschrift: "The Sons of the Soil. Our Wool is Canadian—Home—Integrity". In der Mitte des Wagens standen ein Stumpf, ein Pflug, Garben und ein Sack Getreide, während an den Seiten entlang die Farmer in Strohhut, roten Lederhosen als Halbschürze, neuen blauen Überhosen und aufgesetzten Hemdsärmeln, mit den verschiedenen Farmgeräten in den Händen, das Bild vervollständigten. Dem

Ihre Augen verändern sich.

Ihre Augen verändern sich mit der Zeit und deshalb brauchen Sie früher oder später neue Linsen für Ihre Augengläser.

Viele, welche Augengläser tragen müssen, leben dies nicht ein und ledigen an den Augen. Augen müssen regelmäßig untersucht werden, ob Sie nun Augengläser tragen oder nicht. Der Augenarzt, der Sie mit Augengläsern versiebt hat, kann nicht bemerken, wenn eine solche Abrede in Ihren Augen eingetreten ist.

Zit. Dies der Fall, so kann ein Optometrist die Veränderung entdecken und Sie mit neuen Linsen versehen, die Ihre Augen schützen. Deshalb — um das Schwächerwerden der Sehorgane zu vermeiden — muss man die Augen regelmäßig von einem Optometrist untersuchen lassen. Lassen Sie sich nicht von Ihren alten Augengläsern in eine falsche Sicherheit wiegen. Sie selbst können eine Aenderung Ihrer Sehorgane nicht entdecken, denn manchesmal kommt es ganz gut so, aber in anderen Fällen darunter liegen. Der einzige sichere Weg, ist die Augen gründlich untersuchen zu lassen.

Aleine Anzeigen

Achtung!

Welch edelndernder Besitzer oder Farmer bietet jungen fröhlichen Mann (22 Jahre) baldige Dauerstellung? Bitte Angebote an: R. V. Pollock, c/o J. C. Behrens & Son, 1516 Eleventh Ave., Regina, Sask.

Ein deutsches Mädchen oder Chevaux, wenn möglich ohne Kinder, wird auf Farm sofort geführt. Aufträge mit Wohnanträgen sind zu richten an Heinrich Rosler, Voreburn, Sask.

Deutscher Mann, 28 Jahr alt, tüchtiger Farmer, sucht aufdrückige Familiendauertstellung zu machen mit jüngerer Witwe mit Farm. Offeren sind zu richten an Vor 80, "Courier" 1835 Hafford Str., Regina, Sask.

Gutbewanderter Farmerarbeiter sucht Stelle auf großer Farm, versteht Traktors. Offeren nimmt entgegen Otto Miller, St. Walburg, Sask.



Bestellen Sie das wohltönende Heintzman & Co. Piano — und Ihre Sehnsucht nach guter Musik wird erfüllt. Sie können in die Tänen dieses großen Instrumenten greifen und, bei den unter Ihnen singenden hervorauflgenden Tönen fühlen Sie, dass Sie nun auf Jahre hinzu sich musikalisches Glück gesichert haben.

Ausstellungsbesucher sind eingeladen, unsere Ausstellung im Industrial Building zu besichtigen.

Schreiben Sie wegen Catalog, Preisen, etc., an

Ye Olde Firm
Heintzman & Co.

1858 Scarth Street, Regina, Sask.

Odessa, Sask.

Do ich schon lange nichts mehr im Courier erscheinen ließ, infolge starke Beleidigung, so müss ich doch wieder mal was von Odessa zu hören geben, damit alle, die an diesen Ortsneuigkeiten interessiert sind, nicht entbehren, es existiere nicht mehr.

Alle Farmer haben Arbeit genug auf dem Lande und bei der Viehzucht. Dann sind sie freimäßig getrieben, um den Keller des neuen Pfarrhauses auszugsgraben, und die Cement Arbeiten für das Basement zu machen, so dass jetzt die Holzarbeit vorgehen kann, und Herr R. Deutler ist mit seinen Arbeitern daran, zu bauen.

Am 1. Juli hatten wir eine schöne Feier des Diamant-Jubiläums der Confédération, mit schöner Parade vormittags, an der die vierzig Distrikts und Schulen des Distrikts sowie die Geschäfte mit geschmückten Bogen (floats) teilnahmen. Dann wurden vor der Schule Ansprachen von den Schulkindern und auch von ameunten Mädern, wie den Abgeordneten Anton Huf und W. G. Robinson gehalten. Nach dem Mittagessen von den Frauen serviert und subverreitet, fand unter jährlichem Präsidium mit Befehl und verschiedenen Betreuern. Die Musikkapelle von Odessa, unter Leitung des Hodwin-Pater Saurer, trug den musikalischen Teil bei. Eine große Zuhörer zugegen und vergnügten sich bis zum Abendessen, oben in der Schule bereitet, und am Abend war auch daselbst noch eine gemütliche Unterhaltung.

Während der Picknickwoche fand

Herr R. Deutler den Besuch von seinem Bruder Johann, von Herrn und

seiner Frau, sowie von Herrn und

seiner Tochter, sowie von Herrn und

</div